

# Note de service

**DESTINATAIRES :** Membres du personnel, gestionnaires et médecins du CISSS des Laurentides

**EXPÉDITEUR :** Sylvain Pomerleau, directeur général adjoint – Programme santé physique générale et spécialisée, de l'enseignement et de la recherche

**DATE :** 3 novembre 2020

**OBJET :** **OUVERTURE DE LA ZONE CHAUDE DE L'HÔPITAL LAURENTIEN DE SAINTE-AGATHE-DES-MONTS**

---

L'Hôpital Laurentien, situé à Sainte-Agathe-des-Monts, accueille depuis le lundi 2 novembre des usagers ayant la COVID-19 et nécessitant des soins hospitaliers. Récemment désignée par le ministère de la Santé et des Services sociaux, l'installation aura dans un premier temps 6 lits dédiés à cette clientèle, situés dans l'aile K.

L'aménagement de l'unité permettra d'offrir les services sans mettre à risque les autres secteurs de l'hôpital. Un vestiaire et une salle de repos sont dédiés au personnel de cette nouvelle zone chaude.

L'ouverture de ces espaces a demandé une grande préparation de la part de plusieurs équipes. Nous souhaitons les remercier pour leur implication, ainsi que pour les efforts importants requis des équipes de soins qui rendent possible l'ouverture de cette nouvelle zone.

Avec l'ajout de cette zone d'hospitalisation à l'Hôpital Laurentien, il sera ainsi possible d'offrir, pour chaque usager, le meilleur milieu de soins selon l'évaluation de ses besoins. L'analyse des besoins d'hospitalisation de la région se poursuit afin de déterminer la nécessité d'ouvrir d'autres lits destinés aux usagers ayant la COVID-19.